

Upcycling Fashion

In unserer heutigen Konsumgesellschaft werden noch brauchbare Gegenstände viel zu oft weggeworfen und durch etwas neues ersetzt. So werden beispielsweise etwa 40% der Sachen im Kleiderschrank nie getragen¹ und pro Jahr allein in Deutschland über 1,5 Milliarden Kleidungsstücke entsorgt².

Um diesem Trend entgegenzuwirken, haben wir im Rahmen unseres P-Seminars „Upcycling Fashion“ aus gebrauchten Textilien neue Artikel hergestellt, mit dem Ziel, die Kleidung wieder tragbar zu machen.

Dafür schlossen wir uns in drei Gruppen zusammen, in denen jeweils eine Kollektion entstanden ist. Die Themen der drei Kollektionen sind „Jeans“, „Hemd“ und „kunterbunt“.

Die Ergebnisse möchten wir Ihnen hier präsentieren, wobei wir für Fragen gerne zur Verfügung stehen.



Maria-Theresia-Gymnasium

1: Spiegel Online: Greenpeace-Umfrage. Deutsche werfen selbst gut erhaltene Kleidung in den Müll. 23.11.2015.

2: Rank, Lisa: Wir schmeißen alle zu viel weg. Mode aus dem Hausmüll. <https://mitvergneuen.com/2014/wir-schmeissen-alle-zu-viel-weg-mode-aus-dem-hausmuell>. 20.06.2018